
    

 

２０２２年度第７回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２２年１１月１５日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ７名 

 

      出席委員の氏名 

        高 嶋 克 洋 委員長 

        森 下 聖 史 委 員 

片 岡 雅 子 委 員        

        岡 田 佳 子 委 員  

古 市 聖一郎 委 員 

  多 田 和 仁 委 員 

  宮 崎 誠 司 委 員 

 

欠席委員の氏名 

  佃   昌 道 委 員 

         

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長） 

        中 川 弘 之 （岡山本社中国総支社長） 

吉 田   剛 （報道制作部長） 

伊 達 典 子 （報道制作部） 

 

      事務局 

        和 家   剛 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０２２年度第７回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２２年１１月１５日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 高嶋克洋委員長 

     社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

    

１．議  題 テレビ番組 

          『 優しい人が勝つんだよ 』 
   ２．質疑応答 

   ３．番組種別の報告 

   ４．放送基準の改正について 

   

〔参考資料〕 

   ○ 番組審議会規定 

   ○ 「西日本放送 番組基準」の変更に関するご説明資料 

   ○ 民放連 放送基準（新旧対照表） 

   ○ 放送番組の種別の基準 

     ２０２２年度上期  番組種別放送時間・番組表 

     ２０２２年度１０月 基本番組表 

   ○ ２０２２年度第５回番組審議会議事録 

   ○ 視聴者対応 ９月 

   ○ ＢＰＯ報告 №２４４ 

   ○ 民間放送（新聞）１１月１０日 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２２年１２月１３日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

                TEL  ０８７－８２６－７２４１ 

 議 題 テレビ番組 
     『 未定 』 
 

 以上  



【 議事概要 】 
 
今回は、テレビ番組『優しい人が勝つんだよ』を視聴していただきました。 
委員からは、コロコロと変わって時間軸がよくわからなかったので、そこが少し見づらかっ
た気がした。 
このように生徒の心を掴んで引っ張っている高校の先生がときどきいるが、そういう人の
存在をこのように取り上げることは、先生方の励みになると思うし、野球以外でも部活など
で頑張っている先生がいると思うので、こういうふうに取り上げることはいいと思った。 
監督のドキュメンタリー番組だったが、生徒たちの表情がキラキラ輝いていたのが印象的
だった。高松商業がなぜ強いかがよくわかる番組で、会社経営もそうだが、指導者やトップ
の影響が非常に大きく、社会人として考えさせられる番組でもあった。結論だが、非常に良
い番組だった。 
最後のラストミーティングのとき、「優しい道と厳しい道があったら規模しい道を選びなさ
い」というテロップが出たが、「やさしい」の字が「優しい」だった。監督が言った意味は、
たぶん「平易」の「易しい」ではなかったのではないかと思う。「易しいほう」ではなく「厳
しいほう」という意味ではないか。そうするとテーマの「優しい」の文字が少し崩れるよう
な気がした。 
長尾さんだけが偶像視されていたように思う。たぶんサポートする人間がいると思う。 
そういう人にも少し光を当てて欲しい。 
長尾監督の私生活が少しでも垣間見られる場面があればよかったように思う。 
との意見がありました。 
 
制作者からは、このドキュメンタリー番組を制作できたのは、まさに番組審議委員の先生方
のおかげです。高商が甲子園に行く前に番組を制作し、見ていただいたのですが、そのとき
に長尾先生だけで番組が十分できるんじゃないですかと言ってくださり、長尾先生の考え
に共感してくださったことに背中を押され、報道部としても制作できるのではということ
になったわけです。 
制作しているときに、独りよがりになってしまって、長尾先生の人柄を十分にあぶり出せな
かったという反省はあります。 
先生の定年までには日本一と信じているので、これからも取材は続けていくつもりです。 
との回答がありました。 
審議のあと、放送番組種別・放送番組基準の報告をしました。 
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